

Aus der Pfarrei

Kath. Pfarramt:

Daniela und Lars Gschwend
Kantonsstrasse 15
7212 Seewis-Pardisla
Tel. 081 325 34 74
pfarramt@kath-vmp.ch
www.kath-vmp.ch
Montag: Freier Tag im Pfarrhaus

Pfarradministrator:

Pfarrer Peter Miksch
Oberdorf, 7408 Cazis
Tel. 079 313 24 68
peter.miksch@gmx.ch

Präsidentin Kirchenvorstand:

Priska Klaas-Cadosch
Hauptstrasse 68, 7233 Jenaz
Tel. 081 332 38 66

Gottesdienste

Sonntag, 30 August 2015

10.00 Ökumenischer Gottesdienst in der ref. Kirche Jenaz, gestaltet von H. Finze und L. Gschwend
Im Anschluss: Apéro
Kollekte: Evang. Prättigauer Gedächtnisstiftung

Weitere Daten

Freitag, 28. August 2015

18.00 Grillieren auf dem Begegnungsplatz bei der kath. Kirche Seewis-Pardisla (bei schlechtem Wetter findet kein Grillieren statt)
19.30 Lagerrückblick: Fotorückblick in der Kirche Seewis-Pardisla

Mittwoch, 02. September 2015

16.10 fif-Kursabend für alle kath. Schülerinnen und Schüler der 2. OS (Thema: Wie funktioniert die kath. Kirche?)

Donnerstag, 03. September 2015

20.00 Informationsabend Oberstufenprojekt «fif» für alle 1. OS – Schüler und Eltern in Pardisla

Mitteilungen

Abschied genommen

Am 12. Juli 2015 mussten wir Abschied von *Benjamino Ponzetti* nehmen. Benjamino wurde am 16.09.1929 in Monno (Italien) geboren. Seit 1956 lebte er im Prättigau. Benjamino Ponzetti wurde am 16. Juli 2015 auf dem Friedhof in Jenaz beigesetzt.

Am 10. August 2015 mussten wir für immer von *Agatha Engert-Kauth* Abschied nehmen. Agathe wurde am 07.02.1921 in Messkirch/Baden geboren. Dort verbrachte sie auch ihre Kinder- und Jugendtage. Ihren Mann Simon Engert lernte Agathe nach Kriegsende kennen. Er war mit einer Gruppe Holzfäller in Messkirch tätig. Im Jahr 1948 haben sie geheiratet. Nach kurzer, gemeinsamer Zeit in Messkirch, zogen sie in ihr neues Haus in Schiers. 1949 kam ihre Tochter und 1952 ihr Sohn auf die Welt. In Schiers war Agathe als Schneiderin bekannt, ihre grosse Leidenschaft. Im Oktober 2010 übersiedelte sie mit ihrem Gatten ins Altersheim Jenaz. Am 10. August 2015 konnte sie ruhig einschlafen. Agathe

Engert wurde am 14. August 2015 auf dem Friedhof Schiers beigesetzt.

Herr, gib Benjamino und Agathe die ewige Ruhe. Und das ewige Licht leuchte ihnen. Lass sie ruhen in Frieden. Amen.

Rückblick Pfarreilager (Teil 2)

Vom 09. August bis 15. August waren wir im Pfarreilager auf der Alp Morgenholz. Es folgen die Berichte der Kinder über die Lagertage Montag, Dienstag und Mittwoch:

Tagebuch vom Montag, 10. August 2015

Heute standen wir um 07.30 Uhr auf und assen Zmorgen. Am Morgen spielten wir eine WM mit Fussball und Unihockey. Am Nachmittag bastelten wir Fackeln. Am späteren Nachmittag spielten wir Länder-Personen-Geheimdienstsuche (Hausdetektivspiel). Wir bezogen die Kissen und assen danach ein sehr guter Znacht.

Bericht von: Alessia, Tobias, Lorena und Jeroen



Tagebuch vom Dienstag, 11. August 2015



Tagebuch vom Mittwoch, 12. August 2015

Heute Morgen haben wir lecker gefrühstückt. Dann nach dem Frühstück liefen wir einen sehr steilen Wanderweg hinunter. Als wir nach 1.5 Stunden endlich in der Badi ankamen, waren alle froh.

In der Badi angekommen, spielten wir mit Florian «Schweinchen in der Mitte» und Beachvolleyball. Es gab zum Schluss für alle ein Glace. Dann fuhren wir zum Glück mit dem Bus und Bähnli ins Lagerhaus. Im Lagerhaus hat Simona zum ersten Mal zu wenig gekocht. Sie kochte dann für uns alle mehr, dass alle satt waren.

Bericht von: Laura, Fay, Max und Gian

Dorffest Grüşch

Am Samstag, 22. August 2015 fand das Grüşcher Dorffest statt. 23 Vereine und Organisationen waren mit einem Stand präsent. Auch die Katholische Pfarrei Vorder- und Mittelprättigau war mit einem eigenen Stand dabei.

